

PAGINA LA ANTORCHA

Por los prófugos anarquistas en Alemania

Un llamado de la Federación

Anarquista Comunista Alemana

Berlín, 4 de Diciembre de 1921.

Queridos compañeros!

Siempre, más y más se acumulan los casos

de los compañeros extranjeros perseguidos

en sus países, que vienen a Berlín, para en-

contrar asilo en Alemania. No necesitamos

recazar muy especialmente que ejercemos

con los fugitivos, la más amplia solidaridad,

en particular buscándoles trabajo y refugio.

Pero ahora nuestros medios están agotados.

Los compañeros alemanes no están ya en si-

tuación de apoyar como hasta ahora a los

compañeros que pasan por aquí.

Por eso nos dirigimos a vosotros para que

nos ayudas con vuestros esfuerzos. El pa-

trón estatal del cambio hace para vosotros

relativamente fácil la ayuda a nuestros y

nuestros camaradas perseguidos.

Enviad, pues, lo que más os permita vue-

stra situación, dinero, pues de ese modo la ac-

ción de socorro a los compañeros extranjeros

que pasan por aquí no se detendrá.

Pronta ayuda es ayuda doble!

Del dinero se acusará recibo en el "Freie

Arbeiter", bajo el título de "Solidaridad".

Saludos fraternales. — Federación Anar-

quista Comunista Alemana.

Los anarquistas y anarcosindicalistas, fu-

gitivos del terror, que desde España, Fran-

cia, Italia y, sobre todo, desde Rusia, huyen-

de Santos Tríóbal preven-

do que de aquí puede re-

querirlo de la Santa Fe-

Señor y de los enemigos

ardientes de una super-

ección, fueron por los ca-

y calificadas las dos pa-

cialidades del Sol y del

Tierra, esto es:

a centro del mundo e in-

terior, es propulsión alfa-

y "formalente" le

españamente contraria a la S-

que la tierra no tiene el ca-

río; scmo que se adueña

el día, es igualdad

y fáscia en filosofía

teológica, alianza de éne-

grave y pánicos terror

no quedo por con suelo

s cauto en lo sucesivo; y

los demás para qd se

sejamente, orden apostó-

lo se prohibió el libro de

Galilei; y te con laza-

de este Santo Oficio pa-

plazos y a nuestro chil-

la saludable te impone

años digas una vez por

ultimo, pa iterarios, re-

sultad de uodero, car

parte de dhoq; pero

y las agitaciones

ira el terror-gobern

período agitado y co-

nidad vuelta sea abu-

a una nueva postura e

ren. Estremante, re-

naciones o esperanzas

que son la expresión

siglo que es entrando a

el futuro fundamental

a el período destructivo

os donde fué desgrega-

a la ordenación moral, e

de la sociedad burgues

on intensu conjuncione

margas y todas las vo-

colectiva; es como una

stuviésemos experimen-

to, interpretando la fibra

nos señala estas diferen-

e los pueblos, en sus di-

ividuidad y expansión so-

expansivas que actúan

de la vida colectiva, la

que sintetiza la unidad

dinámica y creadora

de la permanencia dentro de

ella. Así se van disolvi-

dores de civilizaciones

expansiones en las societ

mo un aerisolamiento

o violento, de todas las

tentativas de creación que

umbres, en las capas so-

ciadas de calma van for-

3.

podían dejar de alcan-

zadora que se expresa

s anarquistas nos ya

movimientos propios pa-

to en el campo social,

evolucionario y en la

vida de la acción y la

do de las persecuciones, llegan a Alemania en procura de asilo, están necesitados, con urgencia, de la solidaridad de todos. Esta es la voz que nos llega de los anarquistas alemanes quienes, en la difícil situación en que se encuentran, han hecho hasta hoy cuanto pudieron para auxiliar a los fugitivos del terror blanco de los países burgueses, y del terror rojo de la Rusia socialista. Pero hay que hacer más, mucho más; tanto y tantos son los perseguidos que a Alemania llegan; y los anarquistas alemanes no pueden hacerlo por si solos, no pueden hacer más de lo que han hecho hasta ahora. Y es por esto que nenden a los anarquistas de todo el mundo para que estos, por los medios a su alcance, procuren dinero, del que tan necesitados están en Alemania para la obra solidaria que realizan.

Es preciso que en este país, la colectividad anarquista y el proletariado que sigue su orientación, respondan a ese llamado, y que respondan bien, a fin de undir con una gran suma en socorro de los anarquistas perseguidos y refugiados en Alemania.

Dese el próximo número, abriremos al efecto una lista de suscripción, y activaremos en las agrupaciones para arbitrar, por toda clase de medios, la recolección de fondos destinados a este objeto.

Que este llamado no caiga en el vacío, y que halle profundo eco en la conciencia so- cieta de la colectividad obrera y anarquista del país. Es preciso ayudar mucho y pronto.

Pronta ayuda, dicen los compañeros alemanes, es ayuda doble.

Todos aquellos sentimientos colectivos que dispongan a las multitudes obreras en las perspectivas de futuros movimientos que amplíen o renueven su sentido revolucionario. El anarquismo adquirirá así la esencial val- oridad social como para ser el principal factor transformador en los venideros o posibles movimientos revolucionarios.

La vida pública debe ser conquistada por los anarquistas. Los jóvenes, las mujeres y los niños deben hallar motivos sentimentales o razones en nuestras agitaciones, para así poder expresar sus exaltaciones, sus dolores o sus esperanzas. Expansión fecundas de la idea anarquista trascendiendo a todos los sectores de la vida social, dotando a la acción en su forma de una movilidad y un poder creativo desconocido al encarnarse en las vivencias individuales o colectivas del proletariado.

Es necesario llevar la efervescencia aérea al pueblo para iniciar así la positiva obra transformadora y revolucionaria. La agitación contra la represión gubernativa persigue estos altos propósitos anarquistas. Se ha buscado la causa más inmediata que exalte y desborde el sentimiento solidario de las multitudes proletarias en la vida pública, la vida en donde se aerisolas todas las energías, a conseguir juntando todas las acciones y se alejan nuevos sentidos y nuevas modalidades en los pueblos.

La agitación contra la represión gubernativa está entregada a los anarquistas de la república y del mundo para que con su acción expresen en la hora presente el valor elevador del anarquismo en las colectividades humanas, hasta hoy mancilladas y tiranizadas.

Horacio Andrade.

Hace unos días viajando en un tren, me encontré con un ex comandante; y digo ex comandante, por lo que a continuación verás. Al acercarme a mí, fui hacia él, le tendí la mano y lo saludé con la consabida frase, que por la conversación que siguió entre nosotros, veo que la prodigamos, que la derrochamos: "Salud compañero". Se sonrió amablemente, me apretó la mano, y me contestó: "Salud" a su vez.

No me ocurrió llamarle la atención sobre esta falta de respeto al ritual: digamos de lo que lo hace sin ninguna mala intención, el pretexto más bien para entablar una conversación cualquiera por bromear — y me salió en serio, pues recibí una salutaria lección, como sin duda alguna la recibirían también muchos compañeros al leer estas líneas.

Si — contestóme — salud, amigo. ¿Por qué compañero? Somos compañeros de ideales. No

Mi extrañeza iba desapareciendo, crepe- zaba a comprender.

Nosotros no tenemos de común más que un nombre, continuó diciéndome: Socialistas, y sin embargo qué diferencia tan profunda existe entre nosotros en tácticas y en doctrina. No comprendo por qué empleamos el mismo nombre, siendo fieros y gatos: Vog-

otros queremos suprimir la autoridad; nosotros libres, que todos lo sean. Ellos quieren — francés, la Confederación de Portugal, queremos implantar un gobierno comunista, binarios, suplantarlos y que haya quien obedece... al Estado, por el bien de todos. Los sindicalistas alemanes, la "Alemania y bienestar" que regule y controla... al Estado, por el bien de todos. Nosotros queremos que de la tierra y de los sindicalistas holandeses, sucesos, la Federación Argentina, los I. de su ser, para el mayor bien de la comunidad. Vosotros queréis abolir la propiedad privada, y por consecuencia la explotación, queréis establecer un Estado neoparlamentarista, que regula a capricho de unos cuantos los bienes sociales.

Nosotros queremos el libre acuerdo, ellos la dictadura.

Nuestra lucha, es una lucha humana; la de Moscú. Estas organizaciones, constituyendo la mayoría aplastante de las fuerzas sindicalistas internacionales, quedan para seguir las tesis de Rosmer y Losowsky?

Vilkens.

El libre acuerdo

Todo hombre que no esté "piado" de autoritarismo convendrá con nosotros y reconoce que la única manera de conseguir y establecer el orden y la armonía en las relaciones sociales radica en la libertad. Este principio vital del espíritu humano es anárquico por excelencia y es el que tiene y impulsa a los pueblos y a las entidades en sus luchas por un mayor grado de libertad, vale decir, de justicia. Porque si hemos de ser veraces y ceñidores en el análisis del origen de las distintas civilizaciones, veremos que en todas las épocas de la evolución humana, que en todas las luchas de carácter social, el motivo esencial, la idea predominante que movió siempre al espíritu humano a la lucha por un grado de mayor bienestar y de civilización, es, y ha sido siempre la idea de la libertad. Y a no ser así, no sería posible saber lo que debemos entender por civilización y progreso, ni podríamos tampoco notar, en cada etapa de la evolución, un coeficiente de mayor libertad; y, por ende, una mayor participación de los individuos, grupos o colectividades, en sus propios destinos y necesidades. Estas conquistas de la libertad son las que nos sirven de base para apreciar y distinguir las diferencias que existen entre un estado social de civilización y otro estado menos evolucionado, es decir, más bárbaro y autoritario.

Ahora bien, algunos dirán y quién tiene que ver todo esto con el libre acuerdo? Véase.

Scamis franceses de una vez. Compañeros son los que sienten las mismas aspiraciones, los que luchan por un fin.

Los más son los anarquistas. Repudio una vez más lo de "socialistas feroces".

Le Vieux.

Lo que valen las afirmaciones de Rosmer

POR VILKENS

Rosmer, agente de la Internacional Comunista, pretende que los sindicalistas franceses protestando contra los acuerdos de Moscú, han obrado muy apresuradamente y sin estar al corriente de los trabajos efectuados en el congreso de la Internacional Sindical Roja. Su retórica pomposa prueba el solo deseo de deslumbrar con una fraseología revolucionaria grandilocuente, para dejar en la sombra la cuestión principal: la dependencia de la Internacional Sindical Roja de la Internacional Comunista.

Es, sin embargo, alrededor de esta suposición que está el verdadero problema. Según las palabras de Lenin: "La Internacional Sindical, sección de la Internacional Comunista, ha sido creada por oportunismo, a fin de utilizar los numerosos revolucionarios que, militando en los sindicatos, y por un resto de mentalidad anarquista, no aceptan ingresar a los partidos políticos; así nos será más fácil servirnos de ellos y conducirlos a seguir nuestras direcciones y nuestros métodos". Tal es el objeto doméstico

de los delegados en el congreso de la Internacional Sindical Roja. Su retórica pomposa prueba el solo deseo de deslumbrar con una fraseología revolucionaria grandilocuente, para dejar en la sombra la cuestión principal: la dependencia de todo partido político".

Desgraciadamente, Borgi y Pestaña fueron arrestados a su salida de Rusia; Lepéit y Vergat han desaparecido.

Así, las organizaciones que el congreso constitutivo de la Internacional tuviera lugar en una ciudad fuera de Rusia, pues en Moscú no era posible constituir la verdadera internacional sindical, independiente de todo partido político".

Así, las organizaciones que las avivadas. Solamente Pestaña pudo presentar a los camaradas alemanes y, por su iniciativa, tuvo lugar la conferencia de Berlin.

Vemos así que la idea de la Unión Sindical Italiana no es nueva. Representantes, bien poco sospechosos de sindicalismo, la habían emitido hace tiempo y nosotros reconocemos ahora que no se habían equivocado.

Todas las informaciones, aun aquellas suministradas por los delegados de las C. S. R., nos permiten afirmar que el congreso sindicalista de Moscú no ha sido más que una fumistería, y que no se ha hecho más que seguir la voluntad de Losowsky y Zinovief, los sirvientes de Lenin.

Este no puede durar. La Internacional Sindical Roja, tal como ha sido equitativa, no permite qu